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本报讯 6月 25日，二七区
政协主席崔世英率区政协常委
视察团视察城区基础设施项目
建设情况。区政府领导武永祥，
区政协领导安惠萍、吴书文、
王同超参加。

区政协常委先后视察了市
区220千伏新城输变电工程、侯
寨水厂、夏至路、凯旋路等工程
建设项目。区直相关部门负责
人介绍有关情况。

崔世英表示，加强基础设施
建设是更好地服务国家中心城
市建设、改善群众出行环境、提
升生活质量、推进“三个二七”建
设高质量的客观需要。各相关
部门要把基础设施建设摆在更
加突出的位置，切实增强责任感

和紧迫感，主动作为、强化调度、
通力合作。要对接经济发展和
民生需要，加大立项争资与招商
引资力度，策划、储备一批打基
础、补短板、强功能、利长远、惠
民生的基础设施项目。要加快
项目建设，坚持“资金跟着项目
走”“要素跟着项目走”。要为项
目提供优质高效服务，当好有呼
必应、无事不扰的“店小二”。

崔世英提出，全区各级政协
组织和广大政协委员要发挥职
能优势，围绕基础设施建设等重
点项目建设，深入调查研究，广
泛收集民意，积极建言献策，为
二七区基础设施建设高质量发
展贡献政协智慧。
记者 张改华

二七区政协视察基础设施建设工作

对接民生需要
加大招商引资力度

本报讯 6月24日，二七区召
开养老工作座谈会，就更好地提
供适老服务听取各方意见建议，
并对下一步工作进行安排部署。

会议听取了辖区养老机构、
街道、社区及民政、医疗卫生等相
关单位的工作汇报，围绕老人多
元化养老需求、养老机构多层次
精准服务、养老产业可持续发展、
政府全方位配套政策扶持等相关
工作畅所欲言，与会人员结合自
身工作实际交流经验、分析工作
困惑、提出探索思路。

让“老有所养、老有所乐”一
直是二七区工作的重点和中心。
2016年以来，二七区养老工作按
照新一届区委确定的目标，积极
应对人口老龄化趋势，立足“温暖
二七”建设，全区各有关单位、基

层镇办积极配合、共同发力，养老
服务工作取得长足进步。目前，
全区共登记备案养老机构13家、
床位近2000张；已建成社区养老
服务设施99个，在建社区养老服
务设施9个，日间照料床位500余
张，面积在 500平方米以上的设
施共有21个；市级老年助浴示范
中心1个、老年中央配餐中心2个
和老年餐桌 400余张，让全区 13
万老年人更有幸福感获得感。

二七区委书记陈红民表示，
二七区在养老工作上布局早、基
础好，形成了符合二七区实际的
经验和路径，但还存在短板和不
足。要进一步提高认识，坚持以
人民为中心发展理念，借鉴先进
地区经验做法，高标准推动养老
工作再上新台阶。要循序渐进抓

落实，利用新技术大数据精准分
析辖区老人分布和需求，重点聚
焦老人数量多养老需求强烈的社
区，力争今年社区养老服务中心
覆盖率达到 90%，由点及面最终
实现养老服务全覆盖。要统筹
兼顾条块结合，将养老服务中心
和党群服务中心、卫生服务中心
统筹考虑建设布局，研究相关线
口政策，争取更多资金及配套支
持，形成工作合力。要延长产业
链，做好养老产业用地规划、养
老机构培育扶持、养老产品精准
开发、多层次养老人才培养等一
揽子工作，提供满足辖区老人多
元化养老需求的全链条产品和
服务，让“温暖二七”建设成果惠
及更多群众。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

二七区召开养老工作座谈会

力争今年社区养老服务中心覆盖率达到90%

本报讯 6月 30日，在二七
区组织的人大代表、政协委员与
政府职能部门见面会上，郑州市
人大代表王淑英听了二七新区
汇报的自己提出的《关于加强南
部基层设施建设》的建议后，心
情非常激动。

据介绍，2021年，二七区政
府共收到市人大代表建议 4件
（其中主办 1 件，会同办理 3
件）、市政协委员提案 4件（其
中主办 3件，协办 1件），主要
涉及红色教育基地建设、断头
路打通等方面。

见面会上，二七区督查局负
责人介绍，为做好代表、委员建
议提案办理，二七区政府专门召
开会议进行讨论、安排和部署，

把办理工作作为一项重要任务
来抓。区督查局作为牵头部门，
依托智慧督查系统，严格办理时
限和程序，做到明确任务、及时
交办，确保办理时间、办理质量
“双保证”。

见面会现场，市政协委员
赵国卿在听完区文化旅游体育
局对《关于打造郑州二七红色教
育基地》的提案办理后称赞：“二
七区利用二七广场改造为契机，
紧紧围绕‘二七精神’深入挖掘
研究，将二七纪念馆打造为全国
红色文化的精神地标，标准高、
工作力度大，希望把二七广场打
造成红色旅游基地，扩大二七精
神的影响力、知名度。”
记者 张改华 通讯员 王天朗

真知灼见谋发展
一心一意为人民
二七区邀请代表委员为政府建言献策

本报讯 7月 5日下午，二七
区委副书记时博一行到郑州大酒
店疫情防控二七机场专班开展慰
问，并指导工作。

会上，二七机场专班相关负
责人汇报了第五期专班入驻以来
工作开展情况，酒店总经理汇报
了酒店各项服务保障情况。专班
组长就近期工作特点和经验进行
了介绍。

专班组长表示，二七机场专
班工作的顺利开展得益于区委、

区政府的关心和大力支持，得益
于前期专班留下的宝贵经验，得
益于区各部门齐抓共管、得益于
全体工作人员高度负责、得益于
酒店领导和工作人员的大力支
持。在下一步工作中，二七机场
专班将进一步强化政治责任，进
一步严格程序标准、进一步落实
各项制度、进一步抓好安全工作，
确保任务完成好、形象树得牢。

时博代表区委、区政府和区
疫情防控领导小组对二七机场专

班各项工作中取得的成绩提出表
扬，并表示，要从思想认识上再提
升，继续发扬顽强拼搏、冲锋陷阵
的精神，坚决切断疫情来源和传
染链条，确保群众的生命安全与
健康。要从工作上再细致，酒店
方面要严格落实安全主体责任，
进一步抓好消防安全工作。关爱
服务要更贴心，不断提高服务水
平和服务能力，维护和展现二七
区的良好形象和服务水平。
记者 张改华 通讯员 左辰仲 张敏

二七区领导到疫情防控二七机场专班慰问

继续发扬顽强拼搏、冲锋陷阵精神
确保群众的生命安全与健康

本报讯 6月30日，二七经济
技术开发区举行“汇聚科创资源
坚持项目为王 以项目签约落地
向建党100周年献礼”集中签约仪
式，现场签约11个项目。区领导
苏建设、时博、兰海、王波等出席。

当天签约的四大类 11个项
目，是二七经济技术开发区围绕
培育经济增长新动能，持续做好
产业高质量发展“延链”“补链”
“强链”的成果。其中，围绕产业
链，签约奥克斯电力设备产业园、

亚农冷链物流园两个重大产业项
目，总投资15亿元；围绕要素链，
签约中国人寿、郑州银行两个金
融服务项目；围绕创新链，签约河
南省 863软件孵化器、先宁新材
料研究院和数字经济企业杭州巨
擎科技 3个创新平台项目；围绕
服务链，签约中原证券、中泰证券
和律所、会计师事务所等第三方
服务项目4个；围绕制度链，落实
二七区产业扶持46条惠企政策，
持续推动经济开发区改革。

据介绍，目前，小微企业园已
经成为二七经济技术开发区向都
市型经济转型发展的重要平台和
载体，按照“10+3”模式，全年竣
工 3个，新开工园区 4个，洽谈签
约落地 3个，储备 3个地块，通过
二七区委区政府、二七经济技术
开发区管委会和园区运营单位构
建起了三级服务平台，服务小微
园建设，进一步聚集产业、要素、
创新、服务等资源，提升产业聚集
度和资源利用率。 记者 张改华

“五链”融合促发展

二七经济技术开发区集中签约11个项目

本报讯 7月 6日上午，二七
区委书记陈红民带队暗访全区安
全生产工作，要求相关部门坚持
人民至上、生命至上，狠抓安全生
产、严查安全隐患、严肃失职问
责，切实保障人民群众生命财产
安全。区领导李雅等参加。

当天上午，陈红民一行深入
辖区教育培训机构、火车站地下
停车场、和平路农贸市场、桃源路

45号院暗访，详细了解暑期培
训、消防安全、食品安全、危房改
造工作落实情况，对发现的问题
现场提出整改要求。

陈红民结合几项具体工作，
对全区安全生产工作进行安排。

要抓重点、重点抓。百年大
计，教育为本。教育是重要民生
事项，聚焦培训行业的管理整
顿，主管部门和街道、社区要落

实“一岗双责 齐抓共管 失职追
责”要求，强化行业部门和属地
责任，开展有效检查、精准建立
风险隐患台账、制订专项整改方
案，提高检查整改的针对性和实
效性。同时，借鉴先进地区经
验，探索多元化暑期托管机制，
利用好社区党群服务中心等场
地，帮助解决“家长上班孩子没
人管”的“烦心事”。

要抓全面、全面抓。火车站
地区是“城市窗口”，要借助二七
商圈区域有机更新的契机，全面
谋划、统筹做好“面子”和“里子”
整体提升工作，地上地下一体化
改造，有效盘活地下闲置资源，将
人防工程、地下停车场、消防设施
等功能合理分区、精细管理。

要抓反复、反复抓。居有其
屋、食有所安，是老百姓朴素的

愿望。农贸市场和餐饮行业具
有食材流动性大、液化气罐使用
频率高等特点，安全问题容易反
复，区市场监管局和执法局等
部门要加强日常管理、动态排
查安全隐患、及时整改落实，确
保食品安全。针对危房安全问
题，要强化沟通协调，积极纳入
到老旧小区改造进程，确保群众
住房安全。 记者 张改华

二七区：严查隐患 严肃问责
切实抓好安全生产工作


